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FECHA: Octubre 21 de 2012 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Yo no la mate” 

  “Ladrones dejan sin luz a 9 mil usuarios” 

 “Propone el PRI ciudadanizar el Consejo del IEE” 

 “Necesario revisar salario mínimo que se paga en Hidalgo” 

 
“No llegó” 

 
“Deforestación en Pachuca alarmante” 

 
”No circula” 

 “Casa Hidalgo ayudará con estudios a paisanos” 

 “Vuelve radar a Pachuca” 

 
“EU ve a cárteles al borde del colapso” 

 
“Se eternizan Gordillo y Deschamps” 

 
“Gasta el Congreso casi 9 mil millones de pesos en 2011” 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se generó información”  

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Inicia PRI análisis de propuestas para renovación de consejeros del IEE: Tras la aprobación de las 

reformas a la Ley Electoral, el Congreso del estado solicitó a los partidos políticos enviar sus propuestas para la 

renovación de consejeros del InstitutoEstatal Electoral (IEE). De acuerdo con el presidente estatal del PRI, Ricardo 
Crespo Arroyo, el Revolucionario Institucional inició ya el análisis de las propuestas que enviarán al Congreso del estado. 

Indicó que el PRI hará propuestas de personas con un acreditado trabajo ciudadano, originarias de Hidalgo y que tengan 
un perfil que dedicado al servicio público. “Deben contar con estudios académicos, la posibilidad y la capacidad de 

articular intereses, que sea una persona con la característica de generar acuerdos, que tenga una comprobada 
trayectoriasocial o de servicio”, precisó. Cabe señalar que con las reformas a la Ley Electoral de estado, el número de 

consejeros del Instituto Estatal Electoral pasó de cinco a siete. En entrevista, Crespo Arroyo comentó que su partido, al 

igual que los demás institutos políticos, tiene la posibilidad de presentar hasta 10 propuestas al Congreso del estado para 
la renovación de consejeros del IEE. Los partidos políticos deberán entregar antes del 15 de noviembre las propuestas 

para la renovación de los consejeros del IEE. En las mesas de trabajo entre los partidos políticos fue el PRI quien realizó 
la propuesta de aumentar de cinco a siete el número los consejeros de órgano electoral del estado. (Alejandro Reyes, 

página 10) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b5717446ffbebd6243d28adfcf218b50
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b5717446ffbebd6243d28adfcf218b50
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b5717446ffbebd6243d28adfcf218b50
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b5717446ffbebd6243d28adfcf218b50


SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

2 de 7 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
22  

 

“No se generó información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Robo de cableado afecta a 9 mil CFE: La Comisión Federal de Electricidad (CFE) informó que, tras el robo 
del cable de energía eléctrica, quedaron sin luz al menos 9 mil personas de tres municipios del altiplano hidalguense. 

Ante los reiterados robos que se cometen en Hidalgo, la paraestatal exigió a las autoridades que se realicen 
investigaciones que lleven con la banda de ladrones de cobre. A través de un comunicado, informó que este hurto de 

tendido eléctrico es uno de los más graves, pues hay 9 mil personas de los municipios Tepeapulco, Apan y Almoloya que 

se quedaron sin energía eléctrica, luego de que fueran robados mil 200 metros de cable en la población Fray Bernardino 
de Sahagún, avenida Las Torres, en Tepeapulco. Personal de la CFE, división Centro Oriente, denunció el robo del cable 

de energía eléctrica a las autoridades para que castiguen a los responsables. Se indicó que personal ya realiza las labores 
de restauración del servicio y al mismo tiempo mantiene comunicación con los habitantes de la población para informar 

sobre los avances de los trabajos para restablecer el servicio eléctrico. La Comisión pidió a la ciudadanía denunciar este 
tipo de delitos a las autoridades correspondientes, por lo que puso a disposición el número de teléfono 071 para reportar 

este tipo de robo o cualquier anomalía en la red eléctrica. (redacción, página 04) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Crónica-Analiza EGS regreso de radar a la capital, para concientizar: El alcalde de Pachuca, Eleazar García Sánchez, dejó 
abierta la posibilidad de que el año entrante el programa Radar sea reactivado en la ciudad, aunque advirtió que su 

implementación sería sin fines de recaudación monetaria y apegada a un novedoso sistema de aplicación de infracciones 
para quien rebasen los límites de velocidad. Entrevistado por La Crónica de hoy en Hidalgo, el presidente municipal 

enfatizó que aunque no está confirmada al cien por ciento esta posibilidad, la propuesta se mantiene vigente al 

considerar que es alto el número de accidentes viales en la capital del estado. Reveló que el ayuntamiento de Pachuca 
realiza actualmente documentación completa de la cantidad de accidentes registrados en bulevares, con el fin de 

encontrar el mejor esquema que se apegue, de inicio, a la sensibilización social. Esta determinación transparentará la 
operación de los radares y hará evidente que su aplicación se presente sin un fin de pagar cuotas, sino de salvar vidas. A 

manera de sensibilizar a los conductores en Pachuca, ejemplificó, se instalarán tableros de velocidad que revelen si el 
conductor transita a buena velocidad. De ser así, se encenderá una luz de color verde, si circula en los límites se pondrá 

en amarillo, y si sobrepasa la velocidad permitida se encenderá una luz roja. “La sensibilización sería temporal para hacer 

conciencia de la velocidad a la que se circula, posteriormente entrará en vigor el esquema de penalización a base de 
radares ubicados de manera estratégica, pero sin que estén escondidos a fin de sorprender; serán medidores de 

velocidad muy transparentes, no es nada seguro, pero si se concreta será para el cuidado de la ciudadanía”. Anticipó que 
ya se tiene contemplado el contacto con algunas empresas para evaluar cuál sería la encargada de la inversión, y que su 

recuperación se registre de manera paulatina con base en las multas, lo que favorece al ayuntamiento que actualmente 

no cuenta con recursos para adquirir aparatos destinados a la medición de velocidad. El esquema que consideró más 
viable consiste en que el radar detecte la unidad y envíe la señal inmediata a una base de datos; posteriormente 

elementos de la policía de tránsito procederán al alcance de la unidad para entregar la multa en ese momento. De volver 
a la temática aplicada hace un par de administraciones, el edil García Sánchez refirió que “los infractores no pagarían la 

penalización o simplemente las sanciones por escrito no llegarían a los domicilios de los conductores”. (Milton Cortés, 

primera plana) 

P L A N O      N A C I O N A L  

La Jornada-Gasta el Congreso casi 9 mil millones de pesos en 2011: Durante el ejercicio presupuestal de 2011 el 

Congreso federal erogó 8 mil 948 millones 529 mil pesos en servicios personales (sueldos y dietas de los legisladores), 
generales y gastos de operación. Esa cifra representa el mayor monto destinado al Poder Legislativo en los últimos 30 

años. La Cámara de Diputados dispuso de 5 mil 335 millones 335 mil pesos, y el Senado de 3 mil 613 millones 194 mil. 
En el caso de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), dependiente de la Cámara de Diputados, las erogaciones 

ascendieron a mil 509 millones 793 pesos. La Cámara de Diputados, que el año pasado fue administrada por el priísta 

Guillermo Haro Bélchez, destinó grandes montos a proyectos de inversión. La mayor erogación fue en el capítulo de 
servicios personales, con una variación mayor a 12 por ciento. Se ejercieron 3 mil 176 millones 21 mil pesos, pese a que 

el presupuesto autorizado había sido de 2 mil 836 millones. Los argumentos para justificar ese importante incremento –
más de 250 millones de pesos– para el gasto de dietas y salarios fueron las estadísticas del trabajo legislativo. El año 

pasado, señala información de la cuenta de la hacienda pública federal 2011, mil 82 iniciativas fueron presentadas 
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durante los dos periodos ordinarios de sesiones –que forman el año legislativo. De ellas, 95 fueron aprobadas, 104 

desechadas y al resto se le dio el estatuto de pendientes. Aparentemente esos números reflejan un incremento notable y 

productivo del trabajo en el penúltimo año de la 61 Legislatura. No obstante, el presupuesto destinado a ese órgano 
legislativo es muy superior a lo que los diputados cobran –dietas y prestaciones. En contraparte, el producto de su 

trabajo en comisiones y el pleno camaral es reducido. En el Senado, refiere la cuenta pública, el gasto se ejerció con 
equilibrio, pues sólo se incrementó 0.8 por ciento respecto del presupuesto original. La Comisión de Presupuesto de la 

Cámara de Diputados determinó en diciembre de 2010 que el gasto para el Senado se ubicara en 3 mil 585 millones de 

pesos, pero con el paso de los meses, en 2011, el monto se elevó a 3 mil 613 millones. Así, el Senado ejerció su 
presupuesto mediante la operación de dos programas: proyectos de inmuebles, que con 602 millones de pesos alimentó 

el fideicomiso creado para llevar a cabo la construcción de la nueva sede de la Cámara de Senadores. En el segundo 
programa, denominado actividades derivadas del trabajo legislativo, se ejercieron 3 mil 10 millones de pesos para 

servicios personales, gastos de operación y gasto corriente. En la ASF el gasto ascendió a mil 509 millones de pesos. La 
Secretaría de Hacienda y Crédito Público explica que el gasto corriente de la ASF se dirigió a servicios personales para la 

contratación de personal con carácter de temporal bajo el régimen de honorarios y en apoyo a los programas de 

fiscalización del gasto federalizado y el derecho para la fiscalización petrolera. En el rubro donde se incrementó 
considerablemente el gasto fue en operación. En éste creció 75.8 por ciento en comparación con el presupuesto original. 

Se elevó la inversión en materiales y suministros; adquisición en equipos y bienes informáticos, compra de materiales y 
artículos de construcción. (Roberto Garduño, primera plana) 

El Universal-EU ve a cárteles al borde del colapso: La reacción violenta de los cárteles mexicanos a la presión del 

gobierno indica que esos grupos criminales se encuentran al borde del colapso, afirmó el subsecretario de Estado Adjunto 
para Asuntos Internacionales de Narcóticos estadounidense, William Brownfield. En entrevista con el diario El Tiempo de 

Colombia, dijo que en su opinión se está viendo el principio del fin de los narcotraficantes, con la decapitación de las 
organizaciones y la reducción de su capacidad de operación. “Es lo que vimos en Colombia en los 80 y comienzos de los 

90, cuando los cárteles sintieron la presión de las autoridades y su respuesta fue la violencia. Lo que sabemos hoy es que 

esa era la señal de una organización al borde del colapso. Mi teoría es que eso es lo que vemos en México hoy”, aseguró. 
Edgardo Buscaglia, investigador principal de la Universidad de Columbia, y el consultor independiente Samuel González 

pusieron en duda la teoría del funcionario estadounidense, en el sentido de que los cárteles se encuentran debilitados, y 
coincidieron en que para lograrlo tendría antes que haberse afectado su estructura financiera, y ésta permanece 

intocada. “Ha habido cambios, les han pegado, pero que vayan los cárteles de México a pulverizarse no parece, porque 

no les han tocado el patrimonio” (Doris Gómora, primera plana) 

Reforma-Se eternizan Gordillo y Deschamps: Elba Esther Gordillo y Carlos Romero Deschamps fueron reelegidos 

ayer –sin opositores presentes– como líderes sindicales de los maestros y los petroleros, respectivamente, para los 
próximos seis años. La profesora ha encabezado al SNTE desde 1989 y el senador al STPRM a partir de 1997.La planilla 

Innovación, encabezada por Gordillo, se llevó carro completo en el proceso de renovación de dirigencia del sindicato 

magisterial al no registrarse ninguna otra y conseguir el voto de 3 mil 205 delegados de los 3 mil 287 que acudieron a 
Cancún al VI Congreso Nacional del organismo. El magisterio nombró a la profesora presidenta del Consejo General 

Sindical para el Fortalecimiento de la Educación, que pasa a ser el máximo órgano de decisión del Sindicato, y a Noé 
Rodríguez y Gustavo Martínez, ex dirigentes de los maestros en Tamaulipas y Chihuahua, como concejales. La lideresa 

contará con facultades ampliadas y con un grupo de asesores. Entre las tareas de Gordillo están las de coordinar las 

acciones de la dirigencia y establecer mecanismos para transparentar los recursos del Sindicato... pero sólo a sus 
agremiados. "Como aquí no hay nada de ocultar –ni manejo de recursos ni eficacia sindical–, hemos aprobado una norma 

que es realmente donde residirá la fuerza de la vigilancia y la rendición de cuentas: el Comité Nacional de Vigilancia, 
Transparencia y Rendición de Cuentas no sólo del dinero, sino de que seamos eficaces (en el manejo de los recursos)", 

indicó. Además, se comprometió a impulsar la construcción de la Ciudad de la Innovación, megaproyecto enfocado a la 

formación de cuadros que contará con una universidad sindical, biblioteca, teatro, hotel y, además, albergará la nueva 
sede del SNTE. La intención es construirla en un predio de 40 mil metros cuadrados en Cuajimalpa. El arquitecto Enrique 

Norten, encargado del proyecto, dijo que en la Ciudad de la Innovación se exhibirán obras de arte que Gordillo ha 
coleccionado, entre ellas seis lienzos de un polémico mural que Diego Rivera pintó para ser exhibido en el Rockefeller 

Center pero que fue vetado. Votan los petroleros en secreto  A puerta cerrada y a mano alzada, los 108 delegados 
asistentes a la convención ordinaria del sindicato de petroleros reeligieron a Carlos Romero Deschamps como dirigente 

para el periodo 2013-2018. "Ustedes, como representantes de cada una de sus secciones sindicales, aportan libremente 

su voto y reflejan el sentir de todos los trabajadores que desean que sigamos orientando nuestra política sindical hacia el 
desarrollo de Pemex y de México", dijo el senador priista luego de la votación. Atestiguaron la elección el Secretario de 

Energía, Jordy Herrera, y el director de Pemex, Juan José Suárez Coppel, entre otros funcionarios. (Sonia del Valle, 
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primera plana) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S    NACIONALES   

Milenio-Trascendió… 

:Que el regiomontano Héctor Gutiérrez es el único legislador en toda la Cámara de Diputados que integra cuatro 
comisiones en calidad de secretario. 

Se trata de las de Radio y Televisión, Infraestructura de Comunicaciones y Transportes, Seguridad Pública, y la de 

Jurisdicción. 

:Que el líder del PAN, Gustavo Madero, puso un alto a aquellos albiazules que, como Guadalupe Suárez, secretaria 

de Promoción Política de la Mujer, han manifestado su apoyo a una posible postulación de Margarita Zavala, esposa 
del presidente Felipe Calderón, como candidata a la dirigencia nacional de ese partido. 

Les dejó en claro que la agenda de la sucesión en el PAN está solo en los medios de comunicación y que el tiempo de 

elegir a su sucesor no ha llegado. 

:Que las dudas respecto de la buena relación entre Elba Esther Gordillo y los hermanos Moreirase disiparon luego de 

que el encargado de encabezar la mesa de negociación de la reforma estatutaria fue Carlos Moreira, hermano menor 
de Rubén y Humberto. 

Eso, además de que formará parte del CEN del SNTE. 

:Que pese a que todo ha sido miel sobre hojuelas para la dirigente del SNTE, Elba Esther Gordillo, sobre todo por el 

apoyo incondicional que le demostraron sus agremiados en el Congreso Nacional, hay algo que le causó molestia: el 

desaire que le hizo Martín Esparza, líder del SME, quien sin mayor explicación rechazó la invitación que se le hizo 
formalmente para asistir al Congreso en Cancún. 

:Que una sospechosista maniobra juegan los dirigentes sindicales Francisco Hernández Juárezy Martín Esparza, 
entre otros que acudieron a Andrés Manuel López Obrador para pedirle interceder ante los senadores de izquierda 

para que voten contra la reforma laboral, incluido lo referente a democracia sindical. 

Por cierto, el tabasqueño se quedó sin fuerza en el PRD y la recepción que le darán el próximo martes no será sino por 
mera cortesía. 

:Que quien tiene posibilidades de repetir como procurador general de Justicia del DF es el doctorJesús Rodríguez 
Almeida, quien sustituyó a Miguel Ángel Mancera en el cargo a partir de enero, cuando renunció para buscar la 

jefatura de Gobierno. 
Se menciona como “plan b” a la subprocuradora de Procesos, Martha Laura Almaraz, pero la confianza 

que Mancera tiene en Rodríguez es absoluta. (redacción, página 04) 

El Universal-Bajo Reserva:  

LOS PAN1STAS de Baja California prendieron las alertas por el reciente des-tape de Jorge Hank Rhon, arrestado y 
liberado en junio de 2011 por presunto acopio de armas. El priísta anunció que buscará la candidatura en las elecciones 

de 2013, para la renovación del gobierno estatal. Las alarmas tocaron la puerta del dirigente nacional blanquiazul, 

Gustavo Madero, porque los ocho gallos azules nomás no pintan, no les crece el plumaje para hacerle frente al hijo del 
profesor Carlos Hank González, nos dicen. Independientemente del desgaste en el poder, algunos panistas se preguntan 

si hay riesgo de perder esa posición, que obtuvo Ernesto Ruffo en 1989. También cuestionan las pocas señales que 
manda el chihuahuense a la dirección estatal del partido.  

LA APUESTA del equipo del presidente electo para la estructura de su gobierno es el rediseño de algunas áreas de la 
administración pública, más que la desaparición de secretarías, como la Función Pública. Hasta ahora no está definido si 

habrá más secretarías ni tampoco la naturaleza jurídica para la creación de otras instituciones. La coordinación de la 
transición, a cargo de Luis Videgaray, está en pro-ceso de exploración de formas mucho más eficaces de coordinación 

entre distintas zonas del gobierno. Ahora que está de vuelta de su gira por Europa, el equipo de Enrique Peña Nieto está 
enfocado a ter-minar el plan de trabajo en este tema, nos dicen.  

A LA HORA de las definiciones en el Senado sobre la reforma laboral, el coordinador de la bancada del PRI, Emilio 
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Gamboa Patrón, tuvo una reunión con el presidente electo, Enrique Peña Nieto, para llegar con una posición conjunta 

entre el partido y el futuro mandatario. En otras trincheras, los senadores del PRD, pertenecientes a Nueva Izquierda, 

van a escuchar a Jesús Ortega, líder de esa corriente. Los senadores panistas, de Ernesto Cordero, sólo esperan la 
llamada del presidente Felipe Calderón para sentarse a dialogar. Todos los grupos están ante las horas cruciales de la 

reforma.  
POR SI hiciera falta, Andrés Manuel López Obrador acudirá el martes al Senado a revisar con los grupos parlamentarios 

de las izquierdas el contenido de minuta de reforma laboral. La lectura que tomaron a bote pronto algunos senadores 

apunta a que el tabasqueño busca "reflectores" para seguir vigente en la escena política, porque el tema de convertir a 
Morena en partido político no le alcanza para salir avante. La segunda reflexión, nos comentan, es que ANILO irá a 

recordarles a más de uno que están ahí por él y que eso no se les debe olvidar al momento de votar, con el PAN, contra 
esta iniciativa.  

 
DURANTE UNA REUNIÓN con editores hispanos en Estados Unidos, el gobernador de Veracruz, Javier Duarte, aceptó que 

el arranque de su gestión fue complicado y hubo que tomar difíciles decisiones. Con los retos por delante, aceptó ante 

unos 250 periodistas que la resolución de agresiones en contra de reporteros es un tema pendiente en su agenda de 
trabajo. El mandatario dijo que el tema despierta preocupación en el vecino país, pero que su administración tiene una 

ruta muy clara para proteger las tareas de los comunicadores, nos explican. (redacción, página 02) 

Reforma-Templo Mayor… 

LA GENTE que trabaja en el IFAI siente que los nuevos senadores algo esconden. 

Y ES QUE, hasta la pasada legislatura, era común que los comisionados, e inclusive la misma presidenta del instituto, 

Jacqueline Peschard, asesoraran a los legisladores sobre temas de transparencia. 

UNA Y OTRA VEZ les echaron la mano a los legisladores para redactar leyes, puntos de acuerdo y hasta ponencias 
relacionadas con el derecho a la información, el acceso a la información pública y la rendición de cuentas. 

PERO AHORA, resulta que justo cuando están analizando una nueva ley sobre la materia... nomás no los pelan. 

POR MÁS que los comisionados han buscado acercarse a los senadores para apoyarlos en tan trascendental iniciativa, 

simple y sencillamente les han cerrado la puerta. 

¡QUÉ TAL! 

CON EL ojo cuadrado se quedaron muchos acapulqueños después de enterarse de que su ex alcalde Manuel Añorve 

quedó como secretario de una comisión en la Cámara de Diputados. 

Y ES QUE el grupo de trabajo en cuestión es el de Vigilancia y Evaluación de la Auditoría Superior de la Federación, 
encargado de revisar cómo se gastan los recursos federales por los diferentes niveles de gobierno. 

LA EXTRAÑEZA se debe a que el legislador del PRI dejó pendientes en el bello puerto guerrerense varias observaciones 
por su manera de ejercer el gasto y por la deuda pública que heredó a la actual administración. 

¿A POCO si el tema del uso de los recursos federales en el municipio de Acapulco llega a la comisión a la que pertenece 
Añorve va a actuar como juez y parte? Es pregunta sin conflicto de intereses. 

MIENTRAS más se acerca el 1o. de diciembre, más interesantes se ponen las quinielas sobre quién iniciará el sexenio de 

Enrique Peña Nieto como director de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte. 

EL FAVORITO inicial en la carrera fue el sonorense Ernesto de Lucas Hopkins, actual coordinador para el Deporte del 

equipo de transición. 
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PERO, con eso de que no están todos los que son ni son todos los que están, los momios favorecen ahora a Carlos 

Rodríguez Freaner, ex director de la Comisión del Deporte de Sonora, quien también forma parte del primer círculo 

peñanietista. 

SIN EMBARGO, también hay un caballo negro, pues, en el Estado de México dicen que el titular del organismo del 
deporte de la entidad y medallista olímpico en clavados, Jesús Mena, ya prepara el salto hacia esa dependencia federal. 

ASÍ QUE todo indica que será un final de fotografía. 

EL EX DIPUTADO federal del PAN por Veracruz Julio Saldaña se ha estado dando a notar, y no sólo porque esta semana 

anunció que quiere ser alcalde del puerto jarocho. 

SEGÚN cuentan los lugareños, el ex legislador tiene la costumbre de salir a correr por las principales avenidas de 
Veracruz y Boca del Río al estilo "Rocky". 

NOMÁS que, en vez de hacerlo por la banqueta, lo hace por un carril del arroyo vehicular seguido por al menos un par de 
bicicletas y una camioneta con guaruras que bloquea el paso a los demás automovilistas. 

SI ESA es su idea de tener contacto con los ciudadanos... a ver si no le sale contraproducente. (redacción, página 10) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Milenio-Pájaro Carpintero… 

:Que ayer más de 9 mil habitantes de Tepeapulco y Ciudad Sahagún, así como de Apan y Almoloya se quedaron 

sin energía eléctrica durante todo el día y buena parte de la noche por el robo de cable que se suscitó mil 200 metros de 
cable; la Comisión Federal de Electricidad reportó el incidente, el cual se suma a los múltiples reportes denunciados 

en semanas pasadas y durante todo 2012 como el que ocurriera con el cableado de las antenas de frecuencia de 

la Policía Estatal. 
:Que el balance de la Feria de San Francisco Hidalgo Pachuca parece positivo, pues tras casi un mes de eventos y 

presentaciones para los hidalguenses el ánimo es de entera satisfacción; hoy termina el evento anual con la presentación 
de Aleks Syntek y para los que dudaron del éxito de la celebración por las obras en vialidades contiguas, todo salió de 

forma parsimoniosa. 

:Que en Santiago de Anaya los habitantes de este municipio podrían manifestarse por la nueva deuda que el 
presidente municipal Fidencio Gachuz Ramírez pidió al Congreso del estado por 10 millones de pesos y es que los 

vecinos señalaron que en la administración anterior el ex edil Cliserio Ramírez se las aplicó con un préstamo similar 
del cual a la fecha nadie sabe donde quedaron la supuesta maquinaria que se compró y, por ello, piden que no se avale 

el nuevo préstamo para el municipio. 
:Que en Tula de Allende los vecinos ya se organizan para evitar que la Comisión Federal de Electricidad realice 

cortes al suministro de energía eléctrica a los pozos de agua que surten del vital líquido a las comunidades de Santa 

Ana, Benito Juárez, Julián Villagrán y Bojay. 
Por lo anterior, 150 personas se mantienen resguardando el pozo de esta última comunidad; se dice que estas acciones 

fueron promovidas por el alcalde Jaime Allende González mientras queMario Rangel Macotela, secretario 
municipal intenta negociar con la paraestatal. (Redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

"No se han podido abatir totalmente los robos a casa habitación y robos a comercios, pero no hay robos a empresas ni 

intentos de secuestro. Algunos policías que no quisieron hacerse el examen de control y confianza se tuvo que prescindir 

de sus servicios” 
Jaime Reyes Galindo 

presidente municipal de atitalaquia 
"En primer lugar hay que ciudadanizarlo (el IEE) y eso nos da la oportunidad de que más ciudadanos participen y en 

segundo lugar hoy son más de ocho comisiones en el Instituto y con el aumento de los consejeros el trabajo se 

distribuye mejor” 
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Ricardo Crespo Arroyo 

presidente estatal del PRI 

"El primer objetivo es que se sigan preservando estas culturas que nos dan identidad como mexicanos o como originarios 
de los diferentes estados, esperamos que el turismo en general nos favorezca y participe dado que los exponentes darán 

todo de sí” (Redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Pemex y SNTE: igual que hace 20 maños (redacción, primera plana) 

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Oldair Zamora: Gracias a su esfuerzo y disciplina en un deporte nada sencillo como lo es el Tiro con Arco, 
Zamora Lira fue designado ganador del Premio Estatal del Deporte 2012. Pese a su juventud, la larga trayectoria del 

atleta es ya reconocida en el mundo merced a su constante participación en diversos torneos internacionales, donde 

consigue casi siempre muy buenos resultados. 

Abajo-Manuel Montes: A pesar de la presencia de reconocidos cenecistas y personalidades del sector agropecuario 
nacional, como el dirigente de la CNC, Gerardo Sánchez, el presidente de la Comisión de Agricultura, José Antonio Rojo, o 

la ex lideresa del PRI, Beatriz Paredes, quienes acudieron a Pachuca a un encuentro del rubro, el delegado de la CNC en 
Hidalgo pasó por alto convocar a medios de comunicación, lo que habla de su poca visión y falta de liderazgo. 

(Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 

VISITA 

Este sábado estuvo de visita en el estado de Hidalgo la ex dirigente nacional del Revolucionario 

Institucional, Beatriz Paredes Rangel, quien acompañó al diputado federal y presidente de la Comisión de 
Agricultura de la Cámara de Diputados, José Antonio Rojo, a la clausura del Congreso Nacional 

Agronómico. En el evento estuvieron presentes además dirigentes campesinos de gran parte del país, así como el 
médico Luis Jaime Osorio, presidente de la Unidad Nacional Veterinaria, quienes trabajaron en distintas mesas de donde 

salieron propuestas y estrategias para el fortalecimiento al sector, el cual produce hasta 80 por ciento del Producto 

Interno Bruto de México. 
RECONOCIMIENTO 

El gobernador de Hidalgo, Francisco Olvera, entregará el próximo 20 de noviembre el Premio Estatal del 
Deporte 2012. Este reconocimiento es brindado a los deportistas, promotores o entrenadores destacados y luego de 

ésta edición hay propuestas para adecuar a las nuevas condiciones la convocatoria al galardón para hacer un 
reconocimiento más amplio y justo a los atletas hidalguenses. Entre las propuestas que pretenden adicionarse a la 

convocatoria están la de entregar un reconocimiento al deporte especial, adaptado o llamado paraolímpico, a la 

trayectoria y pugnar porque ganadores de ediciones anteriores puedan ser elegibles nuevamente con base en nuevos 
logros. 

TEMPORADA 
Al parecer la temporada de los Tuzos del Pachuca será para el olvido y pese a todos los esfuerzos de la 

directiva, los hidalguenses no serán protagonistas en el actual torneo de liga. Por publicidad, promoción 

y marketing no quedó el apoyo al llamado “Equipo de México” que pese a tener todo el respaldo de las autoridades 
locales y ahora al poderoso empresario Carlos Slim de su lado, simplemente no consiguieron ganar sus encuentros. La 

afición es la que siempre pierde en estos casos. (Redacción, página 02) 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  
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